

# Projections-débats sur le film du palestinien Alaa Ashkar « On récolte ce que l'on sème »



## **Mercredi soir 14 mars au Centre Georges DESIRE Saint-Etienne du Rouvray**

Le film semble avoir intéressé la majeure partie des 120 spectateurs présents car l'attention était palpable et les commentaires qui ont été recueillis très positifs ; certains ont été étonnés mais intéressés par le côté intimiste (annoncé) du film.

Le débat entre Alaa ASHKAR, Cinéaste palestinien d'Israël et la sociologue juive israélienne, Tal DOR qui a suivi, à partir des travaux de recherche de Mme DOR, traitait notamment, de l'interaction et de la complexité des identités palestiniennes et israéliennes

L'accueil de la municipalité PC de ST-ETIENNE a été chaleureux et les locaux et personnels mis à notre disposition.

## **Jeudi 15 mars 14 H à la Maison du Citoyen Saint-Etienne du Rouvray**

35 personnes étaient accompagnées par Charlotte CACCIALUPI et Ghita SANAHJI de l'ASPIC.

Le débat en arabe traduit en français par Alaa a porté sur l'identité palestinienne ; sur l'éducation en Palestine et en Israël où les enfants ne fréquentent pas les mêmes écoles ; sur les déplacements : la mobilité des palestiniens est très compliquée et qu'il est préférable, comme lui, d'avoir un passeport israélien plutôt que palestinien.

